

Laurent MONNEY

Cette année, j'aurais dû participer à tous les slaloms ainsi qu'aux quelques courses de côte non-licenciés. Mais hélas, après deux courses, un petit coup de chauffe à détruit ma voiture.

J'ai dû donc me faire aux joies du spectateur, dur, dur...

Cela m'a permis de beaucoup

rouler en karting sur la nouvelle piste de Swiss-Hutless.

Je remercie le *garage Domenjoz* de m'avoir prêté une voiture pour pouvoir m'amuser à la course de club du Trophée Lancia.

Et pour finir un grand merci au garage Gervaix pour son soutien.

